

Time to say goodbye

～第2回岱志高校定時制卒業式～



岱志高校
定時制便り

2018年度第6号
編集・発行
岱志高校定時制

3月1日(金)に第2回岱志高校定時制卒業式が行われました。今年の卒業生は8人。岱志高校が開校した年に入学した第1期生です。「働きながら学ぶ」定時制の生活は決して楽なものではありませんでしたが、色々なことに悩み、ぶつかりながらも卒業生たちはそれを乗り越えてきました。かけがえのない4

年間を過ごし、卒業証書を手にした表情には「やりきった」という達成感と自信がみなぎっていました。たくさんの方から祝福の言葉を受け、卒業生は感謝の言葉とともに笑顔で学び舎をあとにしました。少し学校は寂しくなりましたが「荒定家族」から受け継がれてきた絆は、また一段と強くなっています。



卒業式
卒業証書授与



卒業前夜
表彰式・卒業式予行

いよいよ明日だね!

表彰式

ん?何してるの?

式の所作を習います



送辞

「卒業おめでとうございませぬ。皆さんの姿を見ることで、私たちがそれぞれの前に立つ壁を乗り越えられぬ先輩方の強い意志を見習い、晴れてこの場にのぞめるよう頑張っていきたいと思います。」

卒業生総代の永武君が、定時制生活で大きく成長した自分自身のことや保護者や先生への感謝の言葉などを述べ、とても気持ちの伝わる答辞でした。在校生には「一定時間で過ごした時間に、無駄な時間はなかった。自分を信じて頑張れ」と激励の言葉をかけました。



答辞

卒業おめでとう
校長 水元義和
岱志高校定時制第2回卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。同じ定時制で学ぶ仲間として、お互いを信じ、励まし合いながら卒業を迎えることができたことに拍手を送りたいと思います。
卒業式では、思いがけない病気に見舞われた、水泳の池江璃花子さんのお話をしましたが、池江さんには逆境に負けない強い精神力と明るさ、そして仲間を信じることを教えてくれたように思います。自分のできることを精一杯やりながら、時には仲間を頼っても良いのではないかと思います。
これから皆さんがどのような道を進もうとも、岱志高校で学んだことに誇りを持ち、岱志高校定時制で出会った仲間、先生、応援してくれた家族、そしてお世話になったすべての人との絆を大切にしながら、気概を持ってそれぞれの道を進んでいってください。



♪ 諦めない 投げ出さない
前に進む 仲間がいるから
ここに学ぶ 我らの名は
岱志高校



最後の校歌斉唱

幸多き将来に
定時制教頭 寺田憲司
卒業生のみならず、卒業おめでとうございます。君たちこの1年間は私にとって定時制高校に通う生徒の成長を実感するとても有意義な時間でした。昼は働いて、夜は勉学に勤しむという姿勢を後輩たちに背中で見せてくれました。やる時はやる、そして仲間と楽しむといった君たちの姿をきくと後輩たちは肌で実感したことと思います。そんな君たちの4年間を語るには担任の存在が欠かせません。岱志高校定時制第1回入学生として入学した時から卒業の日までいつも君たちのそばに寄り添い、笑顔で声をかけ続ける存在でした。そんな担任の見守りの中で過ごした4年間で君たちは岱志高校の校章にある「5つの心と力」である向上心、「コミュニケーション能力」、道徳心、体力、学力を身につけ、一回りも、二回りも逞しく成長しました。ここで過ごした日々を糧に社会へ羽ばたいてください。8名の卒業生の将来に幸多からんことを祈ります。



式後にはみんながエンディングムービーを見ました。「Time to say goodbye」の曲にあわせて写真が映し出され、4年間の楽しい思い出を、笑顔と涙とともにふりかえりました。



笑いあり、涙あり

- 表彰者一覧
- ・全国高等学校定時制通信制教育振興会 優秀生徒表彰 …永武宏之
 - ・熊本県高等学校定時制通信制教育振興会表彰 …公文辰哉
 - ・熊本県高等学校体育連盟賞 …千葉醇士・千葉舜也
 - ・熊本県高等学校文化連盟賞 …栄 萌香
 - ・荒尾・岱志高等学校定時制同窓会会長賞 …岩川未来
 - ・平成30年度熊本県がんばる高校生表彰 …永武宏之